

# Wanderer erkunden Burgwald

## Mit Sternwanderung nach Rosenthal wird die Saison eröffnet

250 Wanderer machten sich am Wochenende aus verschiedenen Richtungen auf den Weg zur Seegerteichhütte nach Rosenthal.

von Jürgen Jacob

**Rosenthal.** Neben einem geführten Rundweg um die Seegerteichhütte entschieden sich zahlreiche Wanderer für Strecken zwischen 10 und 17 Kilometern von Frankenberg, Münchhausen, Wetter-Mellnau, Bracht und Gemünden bei bestem Wanderwetter durch den Burgwald. Über herrliche Premiumtouren führten die Wanderführer sternförmig zur Seegerteichhütte in Rosenthal.

Dort wurden die Wanderer von den Mitgliedern des gastgebenden „Vereins für natur-

nahe Erholung Rosenthal“ begrüßt. Die touristischen Arbeitsgemeinschaften „Ederbergland Touristik“, „Region Burgwald-Ederbergland“ und „Marburg Stadt und Land Tourismus“ in Kooperation mit der Kurhessenbahn hatten traditionell zur Eröffnung der Wandersaison eingeladen.

### Kurhessenbahn spendiert Rastplatz im Burgwald

„Wir sind damit sehr zufrieden“, sagte Rosenthals Bürgermeister Hans Waßmuth. In Anbetracht der Teilnehmerzahl war es natürlich für ihn ein Leichtes, seinen Wettbeitrag zu erfüllen, auch wenn er gerne mal die Fahrkarten bei der Kurhessenbahn kontrolliert hätte. Am Ende waren es rund fünfmal mehr als die mindestens benötigten 50 Wanderer, die das von Karin

Lippert aus Bracht gedichtete „Burgwald-Lied“ anstimmten. „Wir müssen eingestehen, dass wir die Wette gerne verloren haben“, betonte Jens Wrabletz, Marketingleiter der Kurhessenbahn, der zusagte, die versprochene Bank für eine Raststation in der Region zu spendieren.

„Man muss keine extremen Höhen überwinden, um beim Wandern viel für seine Gesundheit herauszuholen“, unterstrich Rosenthals Bürgermeister Hans Waßmuth, selbst aktiver Wanderer. Zunächst hatte der Vorsitzende des Vereins für naturnahe Erholung, Karl-Walter Lay, die Wanderer begrüßt. Frankenburgs Bürgermeister Rüdiger Heß, der zugleich Vorsitzender der Region Burgwald-Ederbergland ist, freute sich über die große Zahl der Wanderer.

„Die Kurhessenbahn hat es sich zur Aufgabe gemacht, Tourismus und Infrastruktur in der Region zu stärken“, betonte Jens Wrabletz von der Kurhessenbahn, die einen kostenlosen Busshuttle zu den Ausgangsorten anbot. Von einer „schönen Tradition“ des Anwanderns sprach Klaus Hövel, Geschäftsführer der „Marburg Stadt und Land Touristik“, der sich sehr begeistert von der wunderschön gelegenen Wanderhütte mitten im Burgwald zeigte.

Neben körperlicher Stärkung und Informationen zu den Naturattraktionen in der Region, spielten die „Rosenthaler Musikanten“ am Nachmittag stimmungsvolle Blasmusik.



In und an der Seegerteichhütte kamen die Wanderer zur Rast zusammen.

Foto: Jürgen Jacob